



10.04.2003 von Dave Naithani Distrikt SüdWest

Männerkreis-Gottesdienst in Korps Villingen-Schwenningen

In der Heilsarmee findet für jeden etwas statt, sei es für Frauen, Senioren oder für Kinder. Aber einige Veranstaltungen erwähnt man fast nie, so auch den Männerkreis. Seit Oktober 2002 haben wir im **Korps Villingen-Schwenningen** (Kapitane Raimonds und Ilze Maliks) einen Männerkreis. Einmal im Monat treffen wir uns, um u. a. Gemeinschaft zu haben, und dazu laden wir auch andere Männer ein: "Ein Treff für Jedermann". Vor kurzem fand nun der erste Männerkreis-Gottesdienst statt. Wir wurden durch einen Bruder in das Thema "Der beste Männerkreis – die 12 Jünger Jesu" hineingenommen. Auch die Lieder und die Gebetszeit wurden vom Männerkreis geleitet. Anschließend fand ein gemeinsames Mittagessen statt, das von den Schwestern des Korps liebevoll vorbereitet wurde. In der Zukunft werden wir sicher solche Gottesdienste wiederholen.

R. Maliks